



Propone Guadalupe Chavira reformar la Constitución Política para reconocer el concepto de ciudadanía digital



La diputada María Guadalupe Chavira de la Rosa (Morena) propuso reformar diversas disposiciones de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, con el objetivo de reconocer los derechos digitales y el concepto de ciudadanía digital.

En un comunicado argumentó que actualmente la sociedad se relaciona día con día por diversos medios, dentro de los cuales se encuentra el medio digital, particularmente el internet, fenómeno que tuvo su auge durante la emergencia sanitaria por el Covid-19.

<https://www.enteratever.com/2023/propone-guadalupe-chavira-reformar-la-constitucion-politica-para-reconocer-el-concepto-de-ciudadania-digital/>